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Araraquara, 28 de abril de 2025. 

 

 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 388/2025, de autoria do Vereador DR. LELO, cuja dedicação e 

sensibilidade às demandas da área da saúde merecem ser publicamente reconhecidas. 

 

Conforme manifestação prestada pela Secretaria 

Municipal de Saúde, informamos que, no momento, a atual estrutura administrativa não 

dispõe dos referidos cargos, tampouco há previsão orçamentária para sua imediata 

implementação. Todavia, gostaríamos de ressaltar que a sugestão apresentada não foi 

desconsiderada. Ao contrário, reconhecemos o mérito da proposição e sua relevância 

para o fortalecimento da rede de Atenção Básica em nosso município, e nos mantemos 

abertos à sua reavaliação futura, especialmente na ocorrência de novas possibilidades 

financeiras. 

 

A gestão municipal reafirma seu compromisso com a 

constante melhoria dos serviços de saúde, contando atualmente com a estrutura 

organizacional composta pelo Gerente de Programas das Unidades de Saúde da Família 

e o Gerente das Unidades Básicas de Saúde, ambos sob a coordenação do Executivo da 

Atenção Básica, Sr. Enfermeiro Vagner Prates. Cada unidade de saúde também conta 

com um enfermeiro responsável, assegurando a continuidade e a qualidade dos 

atendimentos prestados à população. 
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Ressaltamos que a administração municipal 

permanece atenta às oportunidades de celebração de parcerias e à captação de 

recursos junto às esferas estadual e federal, com vistas à expansão e qualificação dos 

serviços de saúde. Assim, diante de um cenário orçamentário mais favorável, a 

implementação das sugestões trazidas por Vossa Excelência poderá ser considerada 

com a devida prioridade. 

 

Reiteramos nossa elevada estima e distinta 

consideração, certos de que iniciativas como a do Vereador Dr. Lelo contribuem 

sobremaneira para o aprimoramento das políticas públicas de nosso município. 

  

 

 

 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 
 

 

 

 

 

ACFL 5.211/2025 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


